



Sicherheitshinweise und Vorschriften

Der Zutritt auf das Werksgelände zur Veranstaltung erfolgt ab 08:30 Uhr über das Tor 2, an der Akademie.

Bitte begeben Sie sich auf den direkten Weg zur Veranstaltungsfläche.

Das Verlassen der vorgegebenen Laufstrecke, der Besucherwege und der Veranstaltungsfläche ist untersagt.

Die Laufstrecke ist nur in den ausgewiesenen Bereichen zu queren.

Die Läufer und Besucher dürfen aus Sicherheitsgründen während der Veranstaltung keine Kopfhörer benutzen.

Den Weisungen der Werksicherheit, Organisation und Helfern ist zu folgen.

Auf dem Werksgelände der Volkswagen AG gilt grundsätzlich ein **striktes Fotografierverbot**, sowohl innerhalb als auch außerhalb der Hallen. Ausnahme: Am Veranstaltungstag ist das Fotografieren ausschließlich im Bereich der Rahmenprogrammfläche mit Start-/Zielbereich erlaubt. Dieser Bereich ist entsprechend gekennzeichnet. Die dort aufgenommenen Fotos dürfen nur für private Zwecke verwendet werden.

Es finden Angebote für Kinder statt. Kinder unterliegen dennoch der Sorgfaltspflicht der Eltern oder Begleitpersonen und dürfen nicht während des Laufes unbeaufsichtigt gelassen werden.

Eltern haften für ihre Kinder.

Das Mitbringen von Tieren ist nicht gestattet.

Das Mitführen von Alkohol oder anderer berauschender Mittel auf dem Werksgelände ist untersagt! Entsprechende Einlasskontrollen werden durchgeführt.

Es besteht Rechtslaufgebot.

Grundsätzlich dürfen nur Gegenstände des täglichen Bedarfs mitgebracht werden. Folgendes darf nicht mitgebracht werden:

- Glasflaschen (außer Babyflaschen) – erlaubt 0,5L PET
- Kanister
- Rucksäcke größer DIN A4
- Fortbewegungsmittel jeglicher Art z.B. Fahrrad, Skateboard, Scooter/E-Scooter, Dreirad, Inliner (ausgenommen davon sind unerlässliche Hilfsmittel zur Fortbewegung wie z.B. Kinderwagen, Rollstuhl, Rollator)
- Waffen, Messer und gefährliche Gegenstände jeglicher Art, waffenähnliche Gegenstände
- Laserpointer, Sprühdosen, Pyrotechnik/Feuerwerkskörper, Hammer
- Haustiere
- Klappstühle





Safety instructions and regulations

Access to the factory premises for the event will be from 08:30 a.m. via Gate 2, at the Academy.

Please take the direct route to the event area.

Leaving the specified running course, the visitor paths and the event area is prohibited.

The running course can only be crossed in the designated areas.

For safety reasons, runners and visitors are not allowed to use headphones during the event.

The instructions of plant safety, organisation and helpers must be followed.

There is a **strict ban on photography** on the Volkswagen AG factory premises, both inside and outside the halls. **Exception:** On the day of the event, photography is only permitted in the area of the supporting programme area with start/finish area. This area is marked accordingly. The photos taken there may only be used for private purposes.

There are offers for children. Children are nevertheless subject to the duty of care of their parents or accompanying persons and must not be left unattended during the run.

Parents are liable for their children.

Pets are not allowed.

It is prohibited to carry alcohol or other intoxicating substances on the factory premises! Appropriate admission controls will be carried out.

There is a right-hand rotation requirement.

In principle, only items of daily use may be brought along. The following may not be brought along:

- Glass bottles (except baby bottles) – allowed 0.5L PET
- Canisters
- Backpacks larger DIN A4
- Means of transport of any kind, e.g. bicycle, skateboard, scooter/e-scooter, tricycle, inline skates (except for indispensable aids for locomotion such as prams, wheelchairs, walkers)
- Weapons, knives and dangerous objects of any kind, weapon-like objects
- Laser pointers, spray cans, pyrotechnics/fireworks, hammers
- Pets
- Folding chairs

